
活動名：第２４回喜多方市長杯蔵のまちフットサルフェスティバル大会６年生大会 

日 程：令和２年 2 月２２日～２３日 

会 場：喜多方市押切体育館 

参 加：Ｌ１００クラス６年５人＋５年５人（合計１０人） 

帯 同：熊坂・貝和コーチ 

結 果：５位／１２チーム  

報 告： 熊坂 

２月２２・２３日に押切川体育館で開催されました第２４回喜多方市長杯 蔵のま

ちフットサルフェスティバル大会 ６年生大会に参加しました。 

 

Ｌ１００クラス６年生５人、５年生５人の合計１０人が参加してくれました。 

 

６年生は過去の４年生大会、５年生大会では予選リーグを突破した事がありません。 

今大会は予選リーグ突破、さらにその上を目指す強い覚悟を持って挑みました。 

 

初日・予選リーグ 

アーレ  ０ー２  安積第三 

アーレ １６ー０  ビバーチェ会津 

アーレ  ５ー０  エスペランサ 

※予選リーグ２位で決勝トーナメント進出 

 

初戦は立ち上がりが悪く前半に２失点してしまいました。後半はペースを握り押し気

味に試合を進めましたが相手の固い守りに得点を奪えず負けてしまいました。 

６年生のこの大会に賭ける思いが強かったのですがそれが逆に裏目に出てしまいま

した。 

緊張から動きが硬かったです。 

またミスをしたくないという気持ちからプレーが小さく感じました。 

緊張をほぐしてあげられず、のびのびとプレーさせられなかった事を申し訳なく思い

ます。 

 

１試合目の敗戦で開き直る事が出来たのでしょう、２試合目、３試合目は本来の動き

を取り戻し勝利してくれました。 

まずは決勝トーナメントへ進出出来た事に安堵しました。 

 

２日目・決勝トーナメント 

アーレ  ３ー４  会津サントス 

アーレ  ３ー１  川俣 

アーレ  ３ー１  安積第三 



※最終結果 ５位／１６チーム 

 

決勝トーナメント初戦。 

選手達には昨日の敗戦と同じ失敗を繰り返さないように試合開始から激しいプレー

で先取点を取りペースを握る事が大事だと伝えて試合に入りました。 

がしかし、逆に相手にやられてしまいました。 

早い時間に失点し、浮き足だってしまい冷静さもかいてしまいました。 

その後も押し込まれ３失点してしまいました。 

タイムアウトを取り、前半のうちに１点だけ返して後半に望みを繋ごうと伝えました。 

タイムアウトで少し冷静さを取り戻してくれました。段々動きも良くなりフィニッシ

ュまでいけるようになり、前半終了間際に１点返す事が出来ました。 

ハーフタイムには３失点からずるずるいかずに逆に１点を返した事でこの試合はま

だまだチャンスがあると伝えました。次の１点を先に取る事が出来たら自分達のペー

スに持っていけるから先に１点を取ろうと伝えて送り出しました。 

 

後半は一進一退で互角の戦いを演じてくれていました。先に１点が取れればという希

望が見えていましたが・・・ＦＫを決められ逆に失点してしまいました。 

３点差となり選手達も諦めてしまうかなぁと思いましたがピッチの中から１点取り

に行こうという声が聞こえてきました。その言葉を聞いて選手達の心は折れていない

と感じる事が出来ました。 

諦めない心を持ち、強くなったなぁと嬉しく思いました。 

 

その思いが相手へのプレッシャーになったのでしょう。徐々に押し込み１点返しまし

た。 

さらに勢いが増しもう１点返しました。 

あと１点。 

試合終了のブザーがなるまで攻め続けました。 

相手も体を張った必死の守りです。 

お互いの思いが強くぶつかり息を呑む素晴らしい試合となりました。 

残り１秒で放ったシュートは相手ＧＫのファインセーブにあい試合終了となりまし

た。 

残念ながらあと１点届きませんでした。 

 

選手達はやり切ってくれました。 

試合後に涙を流すかと思っていましたが涙を流す選手はいませんでした。 

全てを出し切って負けた時は涙より充実感が上回るという事を選手達から教えても

らいました。 

 



３点差でも最後まで諦めずに最後まで戦い切った選手達の成長が私はとても嬉しか

ったです。 

また敗戦後の２試合でも全力を出し切ってくれた事を誇りに思います。 

空港フットサルで負けた川俣さん、初日に負けた安積第三さんにそれぞれ勝利してく

れました。 

この２日目の３試合で選手達の素晴らしさ、チームの強さを証明出来たのではないか

と思います。 

 

そして何よりお父さん、お母さんへの感謝の気持ちを持って全力でプレーする事を約

束し、最後まで実践した選手達の思いはご父兄の皆様へ届いたのではないかと思いま

す。 

 

この大会では心の成長、チームワークの良さ、試合の合間に自分達でプレーについて

話し合っている姿などを見る事が出来ました。 

プレーだけではなく人間的にもとても成長を感じました。 

逞しくなり、頼もしくなりました。 

 

この大会の経験がみんなにとって更なる成長へと繋がるきっかけとなったら嬉しく

思います。 

これからのみんなの取り組みと成長を楽しみにしています。 

 

大会関係者様 

新型肺炎もあり大会開催が危ぶまれる中、選手達の為に開催して頂きありがとうござ

いました。お陰で選手達は大きな経験をする事が出来ました。 

懇親会では熱いサッカー談義で勉強させて頂き、とても楽しい時間を過ごさせて頂き

ました。ありがとうございました。 

また来年も参加させて頂く事を楽しみにしています。宜しくお願いします。 

 

ご父兄の皆様 

２日間選手達を参加させて頂きありがとうございました。 

一つ壁を越える事が出来ましたが、この選手達だったらもっと上を目指したかったの

ですが私の力不足で申し訳ありませんでした。 

選手達は全力を出し切り、成長した姿を見せてくれました。また感謝の気持ちを持っ

てプレーしてくれました。 

そんな選手達に労いの言葉をかけて頂けると幸いです。 

新型肺炎の問題もあり今後の活動も不透明ではありますが今後もアーレへのご理解

とご協力をお願いします。 

                               コーチ：熊坂 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


